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令和２年９月１４日 

 

 

五戸町議会第７回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．農家の所得向上施

策について 

収穫の秋を迎え、農家の方々は生産に

取り組んだ苦労が報われる時と、安堵し

ている面もあるが、コロナ禍が販売にど

のような影響を及ぼすのか不安に駆ら

れているところもある。更に農村の現状

は高齢化と担い手不足の現状がある。 

行政として農村の抱える問題にどの

ように取り組んでいくのか、ついては以

下の点にお答え願いたい。 

(1) 担い手不足の解消のための施策と

してどのようなことを考えているか。 

(2) 集落営農組織の組成を進めている

が、現状はどのようになっているか。 

(3) 人手不足を補う面から機械化やＩ

Ｔ活用が考えられる。それら機器類の

購入等のために経費が掛かるが、補助

制度はどのようになっているか。 

(4) コロナ禍の影響で農産物の販売価

格（例えば米）が大幅に下落した場合、

行政の対応としてどのようなことを

考えているか。 

(5) 農家が安定した経営をするために、

法人化も効果的と考えるが、どのよう

な手続きが必要か。また、当町の個人、

組合での法人登録数は。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．賑わいのあるまち

づくりの施策につ

いて 

コロナ禍の影響で、当町で開催される

イベントのほとんどが中止、または延期

となっているが、コロナ禍後の施策とし

てどのようなことを考えているのか。つ

いては以下の点についてお答え願いた

い。 

(1) 中央商店街の空き店舗が目立つが、

空き家バンクの登録状況はどのよう

になっているか。 

(2) 空き店舗活用のために、行政はどの

ような施策を考えているか。 

(3) コロナ禍で地方が見直されている

傾向にあるが、この期を逃さず移住促

進を図る考えはないか。 

(4) 五戸町を発信するために観光案内

は欠かせないが、五戸町観光協会との

連携はどのようになっているか。 

(5) 国の施策でＧｏＴｏトラベルを実

施しているが、当町を訪問する方々へ

の支援、また当町での受け入れ施設に

対する支援策を考えてはいないか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 アフターコロナに

おける第２期五戸町

まち・ひと・しごと創

生総合戦略について 

これまで実行してきた五戸町まち・ひ

と・しごと創生総合戦略も５年が経過

し、現在は第２期まち・ひと・しごと創

生総合戦略が策定され、ご尽力されてい

ることと思う。 

昨年度より下準備を進めていると思

うが、今年３月頃より本格化したコロナ

禍により、その計画も大きな変更を余儀

なくされているところであると思う。 

そこで以下について伺う。 

(1) 国、県をはじめ、役場には新型コロ

ナウイルスについて様々な情報が寄

せられていると思う。 

   コロナ禍のこの先の展望をどのよ

うに予測し、五戸町は今後どのように

なっていくと考えているか。 

(2) 新型コロナウイルスの影響により、

新しい生活様式、新しい経営様式が各

所に要求されている。 

  これらを踏まえ、第２期五戸町人口

ビジョンにどう反映させるのか。そし

て、そのビジョンが描く未来では、五

戸町に住まう町民の年齢別人口比は

どうなっていくのか。町民の皆さんは

どういった産業で経済活動を行って

いくのか。予測、あるいは目標につい

てお答えいただきたい。 

(3) 上記の人口ビジョンに対する予測、

あるいは目標に対し、町民及び事業者

に対してどのような支援をしていく

予定なのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．切谷内小学校と上

市川小学校の統合

について 

現在、川内地区には切谷内小学校と上

市川小学校がある。 

児童数の減少により、切谷内小学校で

は複式学級で授業を行っている現状に

ある。 

今後も児童数の大幅な増加が見込ま

れない中、統合は避けては通れない道で

あると考える。 

教育長はこれら２校の現状をどのよ

うに分析し、統合をどのようにお考え

か。 

   ２．町立中学校３校の

統合について 

現在、五戸町には倉石、五戸、川内の

３つの中学校がある。 

３校とも生徒数が減少傾向にあり、今

後も大幅な増加は見込まれない。 

少人数での授業にはメリットも多々

あるが、競争力が育まれない、部活動の

多様性が確保できないなどのデメリッ

トもある。 

教育長はこれら３校の現状をどのよ

うに分析し、統合をどのようにお考え

か。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．農業用ため池につ

いて 

(1) 五戸町には農業用ため池は、何ヶ所

あるのか。 

(2) その池の管理は、誰がどの様に行っ

ているのか。 

(3) その池に対する防災対策は。 

   ２．人口減少対策につ

いて 

五戸町の人口は、２０２０年１月１日

現在１７，０１８人であったが、２月１

日現在では１６，９８１人になり、つい

に１６，０００人台に入った。近隣町村

も人口減少に歯止めがかからない状態

のようだが、それなりにいろいろ対策を

行っているようである。 

五戸町の人口減少対策と考えを具体

的にお知らせいただきたい。 

 


